

»Afrika in Tirol« am Vomperberg

Unter dem Titel "Afrika in Tirol" wurde am Vomperberg vom 27. 6. bis 5. 7. ein interessantes Projekt gestartet.

VOMPERBERG (kö). Im Mittelpunkt dieses ersten, von der internationalen Lawson-Stiftung organisierten Festivals stand die Musik und Kultur Westafrikas. Diese Gelegenheit nutzte Direktor Klaus Angerer mit seinen Lehrkörpern und Schülern der Volksschule Vomperbach und besuchte einen Workshop für Keramik, Tanz & Batik.

Geleitet wurde dieser Workshop von afrikanischen Künstlern, die die Schulklassen sichtlich begeisterten.

Bild: Tanz & Gesang sowie Trommelspiele wurde den Kindern der Volksschule Vomperbach von afrikanischen Künstlern vermittelt.

